
INTERNATIONAL MEDIA, SENIN 26 JUNI 2023

IMB Terbit, Pasar Citayam
Segera Dibangun Lagi
Proyek pembangunan Pasar Citayam, 
Bojonggede akan dilakukan pasca 
 terbitnya IMB, baik dari Pemkab  Bogor 
maupun Pemkot Depok. Kalaupun 
 pembiayaannya ditanggung oleh PT 
Gemini Surya Pratama, rencananya  pasca 
lima tahun beroperasi, Pasar  Citayam 
akan dikelola kembali  sepenuhnya oleh 
Perumda Pasar Tohaga.

Pemkab Bogor.
“Proyek pembangunan 

Pasar Citayam, Bojonggede 
akan dilakukan pasca terbit-
nya IMB, baik dari Pemkab 
Bogor maupun Pemkot De-
pok,” kata Direktur Utama 
Perumda Pasar Tohaga Haris 
Setiawan kepada wartawan, 
Minggu (25/6).

Haris Setiawan menerang-
kan bahwa proyek pemban-
gunan Pasar Citayam yang 
dilakukan oleh PT Gemini 
Surya Pratama , bisa dilak-
sanakan pasca kerjasama an-
tara kedua pemerintah daerah.

Rencananya, kalaupun 
pembiayaannya ditanggung 
oleh PT Gemini Surya Prata-
ma, rencananya pasca lima 
tahun beroperasi, Pasar Cita-
yam akan dikelola kembali 

8  Nusantara

“Sampai detik ini, lahan 
Pasar Citayam tersebut masih 
rata dan belum ada pem-
bangunan. Padahal, rencana 
awalnya di Tahun 2023 ini 
sudah bisa dioperasikan. Saya 
minta agar Pasar Citayam 
segera dibangun,” pinta Irvan 
Baehaqi.

Politisi PKS ini menutur-
kan akibat bangunan lama Pas-
ar Citayam sudah rata dengan 
tanah, 500 pedagang terpaksa 
berdagang tempat penampun-
gan atau pasar sementara di 
Cipayung, Kota Depok.

“Kasihan para masyarakat 
sekitar dan pedagang, apalagi 
pedagang sebelumnya sudah 
membayar uang muka agar 
bisa menempati kios yang 
representatif,” tuturnya.  gio

sepenuhnya oleh Perumda 
Pasar Tohaga.

“Hal itu karena, Perumda 
Pasar Tohaga memiliki ikatan 
investasi Build Of  Transfer 
(BOT) dengan PT Gemini 
Surya Pratama,” terang Haris 
Setiawan.

Sebelumnya, anggota 
Komisi II DPRD Kabu-
paten Bogor, Irvan Baehaqi 
mendesak Plt Bupati Bogor, 
Iwan Setiawan untuk segera 
merealisasikan pembangunan 
Pasar Citayam, Bojonggede.

Hal itu, karena pasar 
tersebut merupakan salah 
satu pusat roda ekonomi dan 
atas perintah Perumda Pasar 
Tohaga, sudah dikosongkan 
oleh pedagang pada perten-
gahan Tahun  2022 lalu.

DWP Kabupaten Bogor. 
Terlebih dengan luasnya 
wilayah Kabupaten Bogor 
dan besarnya jumlah pen-
duduk Kabupaten Bogor.

“Terima kasih kepada 
jajaran Pemkab Bogor juga 
DWP Kabupaten Bogor, 
banyak hal positif  yang bisa 
kita bawa untuk bisa kita 
implementasikan,” ujarnya. 

Di tempat yang sama, 
Ketua DWP Kabupaten 
Bogor yang juga Kepala 
DP3AP2KB, Nurhayati 
mengungkapkan, terimaka-
sih kepada jajaran DWP dan 
GOW Rejang Lebong atas 
kepercayaannya memilih 
Kabupaten Bogor. 

“Semoga kunjungan 
studi referensi atau kunk-
er ini menjadi silaturahmi 
dan bermanfaat bagi kita 
semua, baik bagi DWP 
dan GOW Rejang Lebong 
maupun bagi DWP dan 
GOW Kabupaten Bogor,” 
tandasnya.  gio

CIBINONG (IM) - 
Dharma Wanita Persatuan 
(DWP) Kabupaten Bogor 
menerima kunjungan dari 
DWP dan GOW Kabupat-
en Rejang Lebong Provinsi 
Bengkulu, yang berlangsung 
di Ruang Rapat I Setda, 
Jumat (23/6). 

Plh. Asisten Pemerintah 
dan Kesejahteraan Rakyat 
(Aspemkesra) Kabupaten 
Bogor, Deni Ardiana men-
gungkapkan, DWP Kabu-
paten Bogor merupakan 
salah satu organisasi perem-
puan yang menghimpun 
dan membina istri ASN 
melalui berbagai kegiatan 
baik di bidang pendidikan, 
kesehatan, ekonomi, sosial 
dan kebudayaan. 

DWP juga merupakan 
mitra yang baik dalam an-
tara Pemerintah Kabupaten 
Bogor, PKK juga GOW 
untuk bersama-sama mem-
bangun Kabupaten Bogor 
di berbagai bidang, sep-

erti penanganan stunting, 
pembangunan ketahanan 
keluarga, isbat nikah dan 
lainnya. 

“Kita berharap melalui 
kegiatan ini bisa menjadi 
momen silaturahmi serta 
meneguhkan komitmen 
dalam mengembangkan 
inisiatif, partisipasi, dan 
kontribusi dalam pemban-
gunan, khususnya terkait 
upaya mewujudkan kes-
ejahteraan perempuan dan 
anak di tengah tantangan 
globalisasi dan era digital-
isasi seperti saat ini,” ung-
kapnya.. 

Ketua Dharma Wanita 
Persatuan (DWP) Kabupat-
en Rejang Lebong, Provinsi 
Bengkulu sekaligus Ketua 
Tim Rombongan, Ermawa-
ni Yusran menyatakan, bah-
wa kunjungan ini dilakukan 
untuk sama-sama belajar 
baik meningkatkan peran 
dan fungsi DWP Kabu-
paten Rejang Lebong juga 

DWP Kab. Bogor Terima Studi Referensi
dari DWP dan GOW Kab. Rejang Lebong
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SOLIDARITAS UNTUK ANAK KANKER
Anggota komunitas Solo Heroes berkostum tokoh animasi menyapa 
warga pada aksi bertajuk Ngamen Amal saat Hari Bebas Kendaraan 
 Bermotor (HBKB) atau Car Free Day di Solo,Jawa Tengah, Minggu (25/6). 
Ngamen Amal yang diisi penggalangan dana tersebut untuk membantu 
kebutuhan harian bagi anak-anak penderita kanker di Solo.

BOJONGGEDE (IM) 
- Pasca terbitnya Izin Mendiri-
kan Bangunan (IMB), PT 
Gemini Surya Pratama rekan-
an bisnis Perumda Pasar To-
haga akan segera membangun 
Pasar Citayam, Bojonggede, 

Kabupaten Bogor.
Karena lahan se luas 

5.200 meter tersebut berada 
di wilayah Kabupaten Bogor 
dan Kota Depok, maka IMB 
Pasar Citayam akan diterbit-
kan oleh Pemkot Depok dan 

CIREBON (IM) - Ren-
cana proyek Kawasan Industri 
Cirebon (KIC) di wilayah Ke-
camatan  Losari Kabupaten 
Cirebon, diduga bermasalah. 
Tidak tanggung tanggung, 
ada 5 perusahaan yang sudah 
total menyetor uang senilai 
Rp10 miliar.  

Namun sudah dua ta-
hun ini, para pegusaha yang 
awalnya berharap menjadi 
mainkon proyek KIC, tidak 
kunjung mendapat pekerjaan.

Meskipun kelima pen-
gusaha tersebut sudah men-
gantongi Surat Perintah Kerja 
(SPK), mereka tetap belum 
bisa memulai kegiatan. Hal itu 
karena, sampai saat ini ternyata 
pihak KIC sama sekali belum 
melakukan pembebasan lahan.

Kelima pengusaha terse-
but yaitu CV Zahra Mandiri 
Utama, CV Cahaya Bobby 
Putera, CV Bayu Mandiri, CV 
Amar Jaya Mandiri dan CV 
Anik Karya. Mereka mengaku 
merasa ditipu, dan melapor-
kan Direktur Utama KIC 
tahun 2021, Joko Prabowo 
ke Polresta Cirebon pada 
Agustus 2022.

Juru bicara pengusaha, 
Ralia  mengatakan, awalnya 
kelima perusahaan ini tertarik 
ikut menjadi mainkon KIC, 
karena informasi dari Ketua 
DPRD Kabupaten Cirebon, 
M. Luthfi . Lalu, tanggal  27 
Desember 2021, kelima CV 
tersebut dipertemukan Luthfi  
dengan Dirut KIC saat itu, 
yakni Joko Prabowo.

“Waktu bertemu dengan 
Joko Prabowo memang kami 
diyakinkan akan ada pemban-
gunan KIC. Dia mengatakan, 
kalau kami mau jadi mainkon 
KIC, maka satu perusahaan 
harus menyiapkan uang du 
milyar,” kata Ralia, Minggu 
(25/6).

Menurut Ralia, akhirnya 
kelima perusahaan tersebut 
siap menyanggupi membayar 
Rp. 2 milyar setiap satu peru-
sahaan. Sedangkan periode 
pembayaran dicicil antara 
bulan Desember tahun 2021 
sampai Januari tahun 2022. 
Untuk CV milik dirinya send-
iri, Ralia mengaku membayar 
cash senilai Rp. 800 juta.

“Kalau saya sendiri dela-
pan ratus juta cash saat per-
temuan dengan Joko Prabowo 
dan sisa 1,2 milyarnya saya 
transfer. CV lainnya juga 
transfer ke rekening KIC, rek-
ening Joko Prabowo dan rek-
ening istrinya Joko Prabowo,” 
ungkapnya.

Hebatnya lagi  lanjut 
Ralia, Begitu lima perusa-
haan tersebut sudah melu-
nasi pembayaran, mereka 
langsung mendapatkan SPK. 
Joko prabowo sendiri yang 
langsung menandatangi SPK. 
Meskipun saat ini Joko Prabo-
wo sudah ditangkap, tapi pi-
hak KIC di bawah manajemen 
baru, sampai saat inu tetap 
mengakui  SPK tersebut.

“Joko Prabowo itu di-
tangkap bulan April 2023 di 
Bekasi. Tapi direktur KIC 
yang baru sekarang malah 
mengatakan, terkait uang dua 
milyar yang disetorkan ke 
Joko Prabowo, menjadi uru-
san Joko Prabowo. Jelas kami 
kecewa karena kan kami saat 
itu juga setor ke rekening atas 
nama KIC juga,” terangnya.

Ral ia  menambahkan, 
meskipun manajemen KIC 
yang baru sekarang tetap 
mengakui SPK tersebut, tapi 
dirut KIC yang baru bernama 
Tatang, sampai saat  hanya 
menjanjikan pekerjaan tanpa 
ada realisasi. Sejak bulan Juni 
2022, Tatang terus beralasan 
progres sedang di proses 
namun tidak ada realisasinya.

“Setelah kami cek di la-
pangan, ternyata proyek KIC 
sampai saat ini belum jelas. 
Bagaimana mau ada peker-
jaan, tanahnya saja sampai 
saat ini tidak ada satupun 
yang sudah dibebaskan. Kalau 
begini, tinggal kembalikan saja 
semua uang kami yang sudah 
masuk,” tukasnya.

Sayangnya, ketika hal 
tersebut dikonfi rmasikan ke-
pada Ketua DPRD Kabu-
paten Cirebon, M. Luthfi, 
yang bersangkutan enggan 
memberikan keterangan. 
Lewat sambungan telepon 
WhatsApp, Luthfi  hanya men-
gatakan sedang berada di 
Jakarta dan tidak mau dikon-
fi rmasi lewat telepon.  pra

PROYEK  KIC DIDUGA BERMASALAH

Lima Pengusaha Sudah Setor
Rp10 Miliar Namun Proyek Zonk

BOGOR (IM) - Ketua 
Tim Penggerak Pemberday-
aan Kesejahteraan Keluarga 
(TP-PKK), Halimatussadiyah 
Iwan mengajak Kelompok 
Kerja (Pokja) II TP-PKK 
Kecamatan se-Kabupaten 
Bogor. Untuk mensosial-
isasikan program “Galeri 
Pelangi”, yang merupakan 
salah satu program kerja 
Pokja II ini merupakan ger-
akan peningkatan kualitas 
pendidikan dan pengelolaan 
ekonomi khususnya bagi ke-
luarga di Kabupaten Bogor, 
yang berlangsung di Kebun 
Raya Bogor, Jumat (23/6).

Ketua TP-PKK, Hali-
matussadiyah Iwan men-
gungkapkan, bahwa Imple-
mentasi pelaksanaan pro-
gram dan kegiatan PKK ini 
salah satunya program Galeri 
Pelangi harus dilakukan se-
cara berkesinambungan den-
gan memperhatikan kondisi 
dan kebutuhan masyarakat, 
serta hasilnya dapat dirasakan 
manfaatnya secara langsung 
oleh masyarakat. Penguatan 
ekonomi masyarakat meru-

pakan salah satu isu utama 
yang menjadi fokus pelaksa-
naan Gerakan PKK.

“Saya sangat apresiasi 
kegiatan sosialisasi program 
Galeri Pelangi yang dilak-
sanakan oleh Pokja II TP-
PKK Kecamatan se-Kabu-
paten Bogor. Sehingga bisa 
saling memperkuat sinergi, 
pengetahuan juga kemam-
puan seluruh anggota PKK 
Kabupaten Bogor dalam 
menciptakan peningkatan 
kualitas pendidikan dan pen-
gelolaan ekonomi khususnya 
bagi keluarga di Kabupaten 
Bogor,” ujar Halimatus-
sadiyah. 

Dia menegaskan, bahwa 
kegagalan suatu organisasi 
dalam mencapai tujuan, 
bukan semata-mata disebab-
kan oleh rendahnya kuali-
tas Sumber Daya Manusia 
saja. Juga bisa disebabkan 
kurangnya kerjasama antar 
individu dalam sebuah or-
ganisasi. “Untuk itu dibu-
tuhkan sinergitas yang kuat 
salah satunya melalui keg-
iatan ini,” tukasnya.  gio

TP-PKK  Galeri Pelangi Ajak Pokja II
Kecamatan Sosialisasikan Program 

KAMPANYE PENGGUNAAN KENDARAAN LISTRIK DI BANDUNG
Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil mengikuti konvoi kampanye penggunaan kendaraan listrik di Gedung Sate, Bandung, 
Jawa Barat, Minggu (25/6). Kampanye penggunaan kendaraan listrik yang digelar dalam rangkaian West Java Energy Forum 
(WJEF) tersebut ditujukan untuk mengajak masyarakat untuk beralih ke kendaraan listrik guna mengurangi emisi karbon.

SERANG (IM) - Dinas 
Pariwisata (Dispar) Provinsi 
Banten telah membentuk tim 
siluman atau pasukan khusus 
tidak terlihat guna mengawasi 
pelaku usaha yang melakukan 
Pungutan liar (Pungli) dan 
dipenjarakan.

Hal itu sebagai jaminan 
kepada wisatawan yang berli-
bur di wilayah Provinsi Bant-
en dalam memanfaatkan cuti 
bersama dan libur sekolah.

Kepala Dispar Banten, 
Al Hamidi mengatakan, 
pelaku pungli di tempat 
wisata bakal dipenjarakan 
agar memiliki efek jera ter-
hadap oknum yang meman-
faatkan situasi libur panjang.

 “Untuk selanjutnya 
kita bisa lakukan seperti itu 
(penjara). Kemarin sudah 
ada kejadian di Pandeglang 
biar ada efek jera,” katanya, 
Minggu (25/6).

Ia mengaku telah mem-
bentuk tim gabungan yang 
tidak terlihat atau siluman 
yang tugasnya mengawasi 
pelaku pungli di tempat 

wisata.
“Pasti, saya sudah men-

gumpulkan pengusaha di 
Kabupaten Tangerang dan 
Kabupaten Serang, jangan 
ada pungutan liar, kami beker-
jasama dengan aparat dan tim 
gabungan khusus yang tidak 
bisa dilihat,” tegasnya.

Al menargetkan pen-
gunjung dalam momentum 
libur panjang Idul Adha 
dan libur sekolah mencapai 
3.500. “Insya Allah 3.500 
bakal tercapai. Kita persia-
pan memberikan keamanan 
kepada wisatawan. Balawista 
menurunkan 200 orang,” 
papar Al Hamidi.

Ia optimistis target kun-
jungan tersebut bakal ter-
capai. Mengingat sejauh ini 
pemesanan hotel di dekat 
tempat wisata telah menca-
pai 50 persen dari kapasitas 
hunian. “Minggu ini sudah 
bergerak ramai. Di hotel su-
dah di atas 50 persen peme-
sanan,” tutupnya menang-
gapi aksi pungli di wisata 
Banten.  pra

Pungli Wisata di Banten, 
Bakal Dipenjarakan Tim Siluman 

BOGOR (IM) - Ang-
gota DPRD Kota Bogor, 
Atty Somaddikarya mel-
ontarkan kritik tajam atas 
kinerja Pemkot Bogor di-
mana Anggaran Pendapatan 
Belanja Daerah (APBD) 
dihabiskan pada penataan 
di pusat kota, sehingga Atty 
akan berjuang mengawal 
APBD 2023 yang pro rakyat. 

Ia mengungkapkan, 
pergerakan di sektor per-
ekonomian tidak menjadi 
prioritas utama. Dampaknya, 
kenaikan angka kemiskinan 
akan terjadi akibat kebijakan 
yang salah dan tidak tepat 
sasaran.  “Lokasi para pelaku 
usaha disulap dan dipindah 
dengan dalih penataan pe-
destrian, taman kota, tanpa 
disiapkan relokasi untuk para 
pelaku usaha yang terkena 
dampak eksekusi,” ungkap 
Atty kepada wartawan pada 
Minggu (25/6).

Atty menerangkan, un-
tuk mempertahankan pelaku 
usaha agar tetap eksis, perlu 
persiapan dan pertimbangan 
yang matang. 

“Saya setuju dan mendu-
kung penataan wajah kota, 
namun perlu dipikirkan dan 

dipertimbangkan juga atas 
sumber penghasilan ma-
syarakat sebagai penunjang 
hidup atas kebutuhan sehari-
hari,” tegas Atty yang juga 
Wakil ketua komisi IV itu.

“Sebab sumber yang saya 
dapatkan hari itu demi isi pe-
rut dan kewajibannya untuk 
keluarga,” tambah Atty. Atty 
memaparkan, kebijakan yang 
asal-asalan tanpa perencanaan 
yang terukur akan menghasil-
kan kerugian, dan APBD 
yang tidak bisa dirasakan 
manfaatnya bagi keberlang-
sungan hidup masyarakat 
Kota Bogor. 

“Ini menjadi perhatian 
kita semua bagaimana uang 
rakyat bisa kembali pada 
rakyat dengan tidak melahir-
kan masyarakat miskin baru 
(misbar),” papar Atty.

Menurutnya, jika kata 
sejahtera semakin menjauh 
dari masyarakat, maka dirin-
ya akan berjuang mengawal 
APBD yang pro rakyat. 

“Saya akan terdepan 
berjuang mengawal ang-
garan yang pro rakyat tanpa 
kata menyerah sebagai pe-
nyambung lidah rakyat,” 
pungkasnya.  gio

Anggota Dewan Ingatkan Pemkot
Soal APBD yang Pro Rakyat 
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BFI RUN 2023
Sejumlah pelari saling berlomba saat mengikuti 
lomba lari pada kegiatan lomba lari BFI Run 2023 
di ICE Serpong, Kabupaten Tangerang, Banten, 
Minggu (25/6). 
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